

Güstrower SC gewinnt beim Concordia-Pokal 2013

TSV Goldberg holt Silber

Der Frühling hatte seit einer Weile mit seiner Sonne und Pracht Einzug gehalten und die ersten Mannschaften dachten an ihre Sommerpause. Doch vorher wird sich in Goldberg beim Tischtennisturnier des TSV Goldberg getroffen, und ein gemeinsamer Saisonabschluß gespielt. In diesem Jahr fand am Samstag, den 15.06.2013 der diesjährige Concordia-Pokal, gesponsert vom Servicebüro Dirk Fleischer, statt. Da sich die meisten seit Jahren vom Spielbetrieb oder auch gemeinsamen Trainingsabenden kennen, hatte man neben schönen Spielen und Spaß am Sport mit den kleinen weißen Bällen auch Gelegenheit, sich auszutauschen oder auch die Saison auszuwerten.

Nach dem Warmspielen und der offiziellen Eröffnung wurden die ersten Spielpläne ausgegeben. Dieses Jahr wurden zwei Staffeln gebildet, die untereinander im Modus „Jeder gegen Jeden“ spielten. Je Team gingen drei Spieler an den Start und hatten neben dem Doppel jeder ein Einzel zu absolvieren. Alle Ergebnisse wurden in Übersichten erfasst und konnten jederzeit von den Spielern eingesehen werden, wovon auch reichlich Gebrauch gemacht wurde. Auch wenn es nur ein Turnier ist und der Spaß im Vordergrund stand, so wurde doch ehrgeizig um Bälle und Punkte gekämpft. Nachdem alle Matches gespielt waren, stand fest, dass es in diesem Jahr ein sehr ausgewogenes gleichwertiges Niveau der Mannschaften und dazu passende knappe Ergebnisse gab. Dabei ging es so eng zu, dass nicht nur die Punkte und Spiele sondern sogar die Sätze (kleinen Punkte) über die Reihenfolge innerhalb der Staffeln entschieden. Anschließend erfolgte dann im direkten Vergleich die Ausspielung der Platzierungen.

Am Ende stand folgendes Ergebnis fest:

1. Platz: Güstrower SC 09
2. Platz: TSV Goldberg 1
3. Platz: SG Gallin- Kuppentin
4. Platz: Lübzer SV
5. Platz: TSV Goldberg 2
6. Platz: Plauer SV
7. Platz: SV Petermännchen Pinnow
8. Platz: SG Gallin- Goldberg

Einen herzlichen Glückwunsch nochmals an alle Mannschaften, die neben Urkunden und Pokalen einen Schokoladengruß erhielten. Zum Abschluß darf auch der Dank an alle Helfer für ihr Engagement nicht fehlen, die dafür sorgten, dass dieses Turnier wie immer zu einer gelungenen und erfolgreichen Veranstaltung wurde.

Jana Egg-Fleischer

